



## Mit Fackeln und Taschenlampen durch die dunkle Nacht

**Dießfurt.** (whw) Ein tolles Erlebnis für 50 Teilnehmer: die Nachtwanderung. Den Marsch hatte die Feuerwehr organisiert. Um 18 Uhr begaben sich die Männer, Frauen und Kinder, ausgerüstet mit Fackeln und Taschenlampen, am Feuerwehrhaus

auf die Strecke. Die Route führte nach Altendorf, wo die Wanderer nach einer dreiviertel Stunde im Gasthaus Popp einkehrten. Beim zweieinhalbstündigen Aufenthalt im Wirtshaus stärkten sie sich. Die Feuerwehr spendierte dazu jedem Teil-

nehmer ein Getränk. Jugendwart Robert Ficker hatte die Tour organisiert und bedankte sich bei allen für ihr Kommen. Der Rückweg führte über die gleiche Strecke. Kurz vor Mitternacht kamen die Wanderer wieder in Dießfurt an. Bild: whw